

Donnerstag
21. August 2014

TT

Benefiz- Konzert für Moçambique

THUN Auf dem Manorplatz spielen am Samstag diverse Bands zugunsten von «Hope 4 Mosambik». Das Ehepaar Baumann berichtet von seinem ehrenamtlichen Einsatz.

Vor acht Jahren gründeten Walter und Elisabeth Baumann-Grütter aus Seftigen das Centro Esperança in Maluana (Moçambique). Seit zwei Jahren sind die Fröhrentner dort im ehrenamtlichen Einsatz. Sie helfen als Lehrpersonen und als Betreuer der gut 20 Waisenkinder mit.

Seit zwei Jahren sind die beiden Fröhrentner dort im ehrenamtlichen Einsatz.

Das Benefizkonzert auf dem Manorplatz in Thun ist eine wichtige Einnahmequelle für das Centro Esperança. Das Ehepaar Baumann wird persönlich anwesend sein und von seiner Arbeit berichten.

Neue Toilettenanlagen

Mit den Einnahmen des letztjährigen Benefizkonzerts konnte eine neue Toilettenanlage gebaut werden. Dank weiteren Spenden und Eigenfinanzierung konnten Kosten für Auto, Spielsachen, Möbel, Essen und kleine Löhne für Ausbildner bezahlt werden. Mit dem diesjährigen Ertrag soll ein grösserer Raum gebaut werden, in welchem die Kinder Aufgaben machen oder spielen können. Alles eingenommene Geld kommt zu 100 Prozent dem Waisenhaus zugute. Es kann wiederum per Handy gespendet werden: HOP und die Höhe des Betrags als Zahl an 339.

Am Benefizkonzert treten zwischen 10 und 17 Uhr auf: Andy Dölitzsch & J-runnings, Drum Cyrcle, Marcel Boss, Mute Off, Somethin' Beautiful und Johnny Fontane & The Rivals. *vhh*